

CULTURA EN ARAGON

Empresa evaluada

**MAETEL-MAESSA, TELECOMUNICACIONES,
INGENIERÍA, INSTALACIONES Y SERVICIOS,
S.A.**

CIF:A50851823

Paquete Empresarial PLAZA, C/Bari 33 Edificio 3-3ª

Planta

50197 - ZARAGOZA

Zaragoza

CULTURA

¿Qué acciones realiza la organización para la difusión de la cultura en Aragón?

Si algo podemos destacar a cerca de la difusión de la cultura en Aragón, es la estrecha relación que mantiene MAETEL con el deporte.

Llevamos una década patrocinando la Escuela de Balonmano Dominicos,

Fomentamos de la práctica deportiva entre nuestros empleados. Contamos con un equipo de baloncesto laboral formado por integrantes de nuestra empresa.

MAETEL patrocina de forma habitual actividades relacionadas con el ciclismo, el montañismo y la escalada.

Como muestra de ello, MAETEL quedó finalista en los Premio del Herald: Afición de Apoyo al Deporte en el año 2017.

¿Con qué colectivos realiza estas acciones?

Escuela de Balonmano dominicos: formada por 24 equipos y 394 niños y niñas desde los 6 años. Este club tiene también representación en categorías nacionales: Primera División Masculina y División de Honor Plata femenina, que ha ostentado esta temporada la máxima representación del balonmano en Zaragoza.

¿Con qué periodicidad realiza estas acciones?

Escuela Balonmano Dominicos. Llevamos a cabo una aportación anual desde hace más de una década. A parte de esto realizamos también aportaciones económicas en torneos benéficos en los que participa y Organiza la Escuela.

Colaboración anual con el equipo de baloncesto conformado por algunos de nuestros empleados,

Colaboraciones puntuales en el patrocinio de actividades de ciclismo, alpinismo y escalada. La periodicidad de estas colaboraciones es anual. 1 colaboración puntual al año.